# Gardez votre cœur sur les réseaux sociaux

### **PRÉLIMINAIRES**

Ce que nous permettons à nos yeux de regarder est directement lié à ce qui sort de nos cœurs. Les réseaux sociaux peuvent être un outil très utile pour glorifier Dieu, mais ils peuvent aussi devenir des forteresses malsaines et nuisibles dans nos vies.

## PRÉPARATION à la louange

Encouragez chacun à partager avec le groupe un moment dans leur vie où Dieu les a gardés d'un mal.

#### **PARABOLE**

On est tous passé par là : on est en train de consulter nos réseaux sociaux quand, tout d'un coup, on voit quelque chose que nous savons ne plaît pas à Dieu. Cela peut apparaître dans une publicité ou dans ce que vos amis ont publié. Dans notre culture qui recherche frénétiquement de satisfaire les désirs charnels, on peut trouver cela très difficile à garder nos cœurs et nos yeux. Tout seuls, il est quasiment impossible de vaincre, mais avec Dieu à nos côtés, nous pouvons être vainqueurs.

# À PRÉSENT

La Bible le dit en termes simples dans Proverbes 4 : 23 (BDS) : « Par-dessus tout, veille soigneusement sur ton cœur, car il est à la source de tout ce qui fait ta vie. » Nous avons ici un commandement direct de la Parole de Dieu. Tout ce qui vient de nous, que ce soit des actions ou des paroles, vient de notre cœur. Notre culture nous dit de suivre notre cœur. Cependant, la Bible nous éclaire de façon significative au sujet de nos cœurs. Jérémie 17 : 9 dit ceci : « Le cœur est tortueux par-dessus tout » et Marc 7 : 21-22 déclare : « Car c'est du dedans, c'est du cœur des hommes, que sortent les mauvaises pensées, les adultères, les débauches, les meurtres, les vols, les cupidités, les méchancetés, la fraude, le dérèglement, le regard envieux, la calomnie, l'orgueil, la folie. »

Pensez-vous vraiment que nous devrions suivre notre cœur ? Tandis que notre culture nous dit que nous le devrions, Dieu veut que nous lui donnions nos cœurs. Psaume 51 : 12 est une prière qui dit ceci : « Ô Dieu ! crée en moi un cœur pur ».

Si nous voulons que Dieu nous donne un cœur pur, nous devons nous assurer de le garder de toutes choses qui ne sont pas de Dieu. Cela comprend les choses publiées sur les réseaux qui ont le potentiel de devenir un piège dans notre marche avec Dieu.

Si nous visitons un site qui nous rapproche de nos amis, mais dont les publicités montrent des hommes ou des femmes impudiques, nous devons arrêter d'aller sur ce site. Si suivre le compte de quelqu'un qui a beaucoup de biens matériels nous rend extrêmement jaloux, nous devons arrêter de le suivre. Nos âmes ont beaucoup plus d'importance pour Dieu que le nombre de gens qui suivent notre compte.

Matthieu 5 : 29–30 (BDS) dit ceci : « Par conséquent, si ton ceil droit te fait tomber dans le péché, arrache-le et jette-le au loin, car il vaut mieux pour toi perdre un de tes organes que de voir ton corps entier précipité en enfer. Si ta main droite cause ta chute, coupe-la et jette-la au loin. Il vaut mieux pour toi perdre un de tes membres que de voir tout ton corps jeté en enfer. »

Cela a l'air très sérieux, mais laissez-moi placer ces versets dans un contexte moderne. Si votre fil d'actualité *Instagram* vous fait trébucher, effacez-le ; il vaut mieux avoir moins de personnes qui vous suivent que de continuer à convoiter ce que possèdent les autres.

La lutte pour notre cœur est sérieuse, et si on ne le garde pas sérieusement sur les réseaux sociaux, on pourrait bien perdre le combat. Si nous partons seuls à ce combat, nous échouerons presque certainement. Cependant, si nous permettons à Dieu de garder notre cœur entre ses mains, il combattra pour nous. N'oubliez jamais Psaume 19 : 14 : « Reçois favorablement les paroles de ma bouche et les sentiments de mon cœur, ô Éternel, mon rocher et mon rédempteur! » Dieu nous a donné un moyen de gagner le combat pour la sauvegarde de notre cœur : abandonner notre vie à ses pieds.

#### Mise en PRATIQUE

Mesurez tout ce que vous suivez sur les réseaux sociaux par le test qui se trouve dans Philippiens 4 : 8 : « Au reste, frères, que tout ce qui est vrai, tout ce qui est honorable, tout ce qui est juste, tout ce qui est pur, tout ce qui est aimable, tout ce qui mérite l'approbation, ce qui est vertueux et digne de louange, soit l'objet de vos pensées. » Si, sur les réseaux sociaux, nous suivons des choses qui sont nobles et pures, il sera difficile de penser à des choses qui ne le sont pas.

Nous devons faire attention de ne pas placer délibérément des pierres d'achoppement dans notre vie.

# PRIÈRE

Seigneur, aide-moi à garder mon cœur dans toutes les facettes de ma vie. Crée en moi un cœur pur qui t'est agréable. Merci, Seigneur, de m'avoir donné un moyen de combattre le péché au-dedans de mon cœur. Merci d'avoir donné ta vie, afin que j'aie la liberté dans ce combat.

### **Un peu PLUS**

Encouragez tout le monde à utiliser le test de Philippiens 4 : 8 pour mesurer toutes choses dans leurs vies. Essayez de revenir là-dessus dans les prochaines leçons pour renforcer le message.